



ゆすりはたより

11月号

調布市立飛田給小学校

<https://www.chofu-schools.jp/tobitakyu-syo>
 tobitakyu-sho@chofu-schools.jp

自分が暮らす地域に誇りをもち、地域を愛し、大切にしようとする子どもたちに

校長 松田 隆

10月21日(土)、本校校庭を会場として、地域運動会が開催されました。学校開放運営委員会、地域運動会実行委員会の主催により、健全育成推進委員会、PTA役員、とうちゃんずなどの運営協力、地域の商店様、企業様の協賛など、多くの方々のご協力があって、大変盛大な会となりました。想定を大きく超える700名近くの参加があり、種目によっては用意した賞品が足りなくなったとのことで、まさに「嬉しい悲鳴」といえる盛況ぶりでした。

私も「昔取った杵柄」とばかり、勇んで「バトンリレー」に参加しましたが、半周先のバトンの受け渡しの何と遠いことか。危うくコーナーで足がもつれそうになりながら、やっとのことでバトンをつなぎ、ほっと胸をなでおろしました。その後数日間、駅の階段の上り下りにも苦勞する筋肉痛でしたが、応援するだけでなく、参加したことで地域の一員になることができた気がして、痛みもむしろ心地よく感じられました。

今年は夏の盆踊りや秋祭りなどの地域行事がコロナ以前のように実施できるようになりました。単に楽しめる場が増えた、というだけではなく、子どもたちにとって、地域の様々な世代の方との交流が深まる大変貴重な機会となっています。その体験を通して、子どもたちは自分が暮らす地域に誇りをもち、地域を愛し、大切にしようとする心が育ちます。「将来は自分が行事を運営する立場になる。」という気持ちをもった子どもも少なくないはずです。こうした「地域の教育力」が、学校教育の大きな支えとなっています。本当にありがとうございます。

学校では今、子どもたちは学習発表会に向けての取組の真っ最中です。保護者・地域の皆様の鑑賞日は11月18日(土)です。ぜひご来校いただき、子どもたちに励ましの声を掛けてくださるようお願いいたします。

11月の行事予定

1日	水	市ふれあい月間 安全指導 あいさつ運動始 交通安全指導② 4時間授業 学習発表会特別時程始
2日	木	児童集会
3日	金	文化の日
4日	土	東京都教育の日
5日	日	
6日	月	全校朝会
7日	火	
8日	水	鹿島技術研究所見学(5年) 通級保護者学習会
9日	木	4時間授業 校内研究授業(3年2組のみ5時間授業) 学習発表会お知らせ集会
10日	金	
11日	土	
12日	日	
13日	月	全校朝会 未就学児童通級教室入級体験会
14日	火	学習発表会児童展示鑑賞期間始
15日	水	4時間授業(1~4年)委員会⑦(5校時)

16日	木	学習発表会児童展示鑑賞期間終 5時間授業(3~5年) 学習発表会舞台リハーサル 学習発表会会場清掃(6年6校時)
17日	金	学習発表会(舞台児童鑑賞日) 学習発表会会場設営(5年6校時)
18日	土	学習発表会(保護者鑑賞日) B時程4時間授業(1~5年)給食あり 5時間授業(6年)
19日	日	調布っ子夢発表会(5年)
20日	月	振替休業日
21日	火	読書旬間始 避難訓練
22日	水	4時間授業(1~3年)クラブ⑤(5校時)
23日	木	勤労感謝の日
24日	金	色覚(4年)
25日	土	
26日	日	
27日	月	全校朝会 ゆめおり陸上(3,4年) 5時間授業(5,6年) 保護者会(高)
28日	火	図書委員読み聞かせ 保護者会(低)
29日	水	4時間授業
30日	木	あいさつ運動終 いじめ防止標語集会 連合音楽会(5年) 5時間授業(3,4年)保護者会(中)

11

月の生活目標

- すすんであいさつや会釈をしよう
- 地域の人やお客さんにもあいさつしよう
- 安全に気を付けて遊ぼう
- 薄着の習慣を身に付けよう

学習発表会の紹介

昨年度同様に、全学年の舞台発表と作品展示を行います。舞台発表では、1・3・5年生は音楽の活動を主とした発表、2・4・6年生は音楽以外の舞台を使った発表を行います。友達と関わり、互いに支え合いながら内容を作り上げていきます。作品展示では、図画工作科や家庭科の授業で心を込めて製作した作品やクラブ活動での作品を展示します。取組の様子について、ぜひご家庭で話題にしてください。当日は、頑張って発表する子どもたちの姿を、ぜひご参観くださいますよう、よろしくお願いたします。

学習発表会委員長 高橋 奈央

6年 日光 移動教室



1組 児童

ぼくが日光で一番印象に残ったことは、キャンプファイヤーです。

日光は、星空がきれいでした。そんな中でキャンプファイヤーができて良かったです。

「遠き山に日は落ちて」や「花かっぱ」の曲は大きな声で歌えなかったけれど、「アンパンマンのマーチ」は、よく歌えて良かったです。

2組 児童

ぼくは、日光に行きとてもいい経験をしました。足尾環境センターで足尾鋇毒事件のことを説明していただきました。周りのことを考えずに行動してしまうと、周りに迷惑をかけてしまうことを知ることができました。そして、周りに迷惑をかけないように行動したいと思うことができました。このように素晴らしい経験ができる日光移動教室は、とても良かったです。

1組 児童

私が東照宮で一番印象に残ったのは、三猿が三匹だけだと思っていたけれど、実はもっといたことです。私がインターネットで調べた限りでは、そんなことは書かれていなかったのですが、インターネットには書かれていなかったことが他にもたくさんあり、その中でもびっくりしたのが三猿で、知らないことが知れて、行って良かったなと思いました。

2組 児童

2日目に戦場ヶ原へハイキングに行きました。歩いていくと男体山が見えました。大きくて高く、ごつごつと崩れたような部分もあり、カッコいい山でした。

雨上がりの道は、ぬかるんでいてくつやズボンがぐちゃぐちゃになってしまい、大変でした。でも、友達とおしゃべりをしながら歩くことができたので、とても良かったです。